



# Ignacio Mier rechaza filtración de examen para consejeros del INE a aspirantes cercanos a la 4T

Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, rechazó los señalamientos sobre una posible filtración de las respuestas del examen que se aplicó a los aspirantes para consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE).

En este sentido, el diputado del partido guinda negó que los aspirantes a consejeros del INE que son cercanos a la autodenominada Cuarta Transformación (4T), como Bertha Alcalde Luján y Jaime Miguel Castañeda, hayan recibido las respuestas previo a que aplicaran el examen.

"Nosotros no tenemos ninguna, ningún elemento, ningún, digamos, motivo para ponerlo en duda y no le escuchado de nadie", respondió Mier Velazco ante los cuestionamientos de la prensa.

Asimismo, el diputado federal aseguró que la autonomía del Comité Técnico de Evaluación ha sido completamente respetada, por lo que explicó que, si se considera necesario, las personas que cuestionan los resultados obtenidos por los aspirantes podrán revisar el examen.

"El examen es uno de los varios requisitos que deben cubrir, falta la entrevista, la currícula, entonces en la matriz donde se incorpora la currícula, la experiencia, los conocimientos y las aptitudes detectadas en la entrevista es como se configura cómo son evaluados, no son las mejores examinados y con eso hay que ir disipando dudas", comentó el diputado morenista sobre la controversia del examen de selección de aspirantes a consejeros del INE.

Tras lo anterior, y ante la insistencia de los medios de comunicación, Ignacio Mier reiteró que si hay elementos que levanten sospechas sobre los resultados de los aspirantes cercanos a la 4T, quienes obtuvieron los resultados con mejor calificación de todos los aspirantes, será posible que se investiguen para esclarecer cualquier suspicacia.

<https://politico.mx/ignacio-mier-rechaza-filtracion-de-examen-para-consejeros-del-ine-a-aspirantes-cercanos-a-la-4t>